

Operación y larga recuperación: el emotivo mensaje de Bayern Múnich tras la terrible lesión de Jamal Musiala

El jugador germano debió ser trasladado de urgencia desde Estados Unidos a la capital bávara, para ser intervenido quirúrgicamente de emergencia. El delantero chocó con el arquero de PSG, Gianluigi Donnarumma, en la semifinal del sábado en el Mundial de Clubes.

Rodrigo Fuentealba Aguilera

La imagen dio la vuelta al mundo. Cuando terminaba la primera parte del duelo entre Bayern Múnich y Paris Saint-Germain, por los cuartos de final del Mundial de Clubes, una jugada aparentemente inofensiva terminó en una verdadera tragedia.

Justo en el área de los franceses, llegaban a un balón el golero de los galos Gianluigi Donnarumma, su compañero William Pacho y el bávaro Jamal Musiala. Sin embargo, el germano sacó la peor parte en la refriega. El movimiento del meta enganchó a su oponente, mientras el cuerpo del italiano hizo palanca con la pierna izquierda del atacante de los muniqueños. Algunos, incluso, reclamaban el cobro de un potencial penal.

Tras minutos de desconcierto y frustración, se confirmaron los peores presagios. Musiala sufrió una grave lesión, situación por la que debió ser sustituido en el descanso del partido, cuando el marcador aún no se abría en Atlanta.

Horas después del incidente, el campeón de la Bundesliga de Alemania realizó los exámenes médicos que revelaron el peor de los escenarios para un jugador que, solo hace unos días, regresó de una lesión que le impidió terminar la última parte del torneo local.

El pesar del Bayern

Tal y como se apreciaba en las terribles imágenes, las que no fueron repetidas en la transmisión oficial del encuentro por la crudeza del hecho, su club advirtió que el delantero sufrió una fractura de peroné como consecuencia de una luxación de tobillo.

Muy mal diagnóstico, ya que el futbolista de 22 años se vio obligado a viajar la mañana del domingo desde Estados Unidos a Múnich para ser intervenido quirúrgicamente en el corto plazo. Aunque es prematuro adelantarlo con certeza, el deportista debiera estar alrededor de cinco meses sin jugar.

“Esta terrible lesión y la larga ausencia del jugador son un verdadero shock para Jamal (Musiala) y para todos nosotros en el club. Esto afecta duramente el proyecto en



► El jugador bávaro Jamal Musiala pasará un largo tiempo fuera de las canchas.

Bayern Múnich. Todos sabemos lo fundamental que es Jamal para nuestro equipo, además del importante papel que desempeña. Además de eso, está el impacto humano, algo que es increíblemente doloroso, todos lo sentimos por él”, advirtió Max Eberl, director deportivo de la escuadra muniqueña.

Asimismo, el hombre de fichajes de los bávaros advirtió que “Jamal Musiala es un futbolista que acaba de recuperarse de una lesión, por eso esto pega más fuera, porque ahora estará de baja un largo período. Pero recibirá todo lo que necesite de nosotros. Lo apoyaremos y estaremos a su lado, deseamos que vuelva muy pronto a jugar”.

Una vez ocurrida la lesión, el golero Donnarumma no pudo esconder su conmoción después de ver el estado del tobillo. El italiano debió ser consolado por sus compañeros y, una vez terminado el partido, envió un mensaje de aliento al alemán: “todas mis oraciones y mis buenos deseos

están contigo, Musiala”.

El enojo de Neuer

Eso sí, la acción no le gustó a Manuel Neuer. El arquero y capitán de Bayern Múnich se lanzó contra el portero italiano. “Es un momento brutalmente difícil. Normalmente, por supuesto, es una situación como esa aceptas que hay cierto riesgo. Como portero creo que no necesariamente necesitas entrar así. Es arriesgado”, comentó señalando tras el partido.

El teutón responsabilizó directamente a Donnarumma. “Asume el riesgo de una lesión, incluso de un compañero, aunque normalmente no pasa nada. Esperamos que la lesión no sea tan grave, pero ciertamente lo será, en mi opinión”, añadió.

Neuer también reveló la conversación que tuvo con el italiano en el entretiempo: “En el descanso me acerqué a él y le pregunté: ‘¿No quieres ir a ver a nuestro jugador?’”. Sufrió una lesión grave y probablemente

irá al hospital. Creo que es justo acudir a él en señal de respeto, de ir allí y deseárselo todo lo mejor al chico. Y lo hizo”, agregó.

Las semifinales

En lo estrictamente deportivo, en la jornada del sábado quedaron establecidas las dos semifinales de esta primera edición del Mundial de Clubes, ronda de los mejores cuatro equipos que tiene solo a una escuadra sudamericana y tres europeas.

El martes 8 de julio, a las 15:00 horas de Chile, Fluminense de Brasil (campeón del Copa Libertadores 2023) se medirá a Chelsea de Inglaterra (monarca de la Champions League de 2021), partido que se disputará en New Jersey.

El miércoles, a las 15:00 horas de Chile y en el mismo recinto, Paris Saint-Germain reciente campeón del torneo europeo de clubes enfrentará a Real Madrid, el club con más versiones de la Orejona en su historia. ●